



@emilles idées de logopède



@emilles idées de logopède





Cette activité a été créée durant mes stages pour une patiente souffrant d'Alzheimer à un stade avancé. Cette patiente était une grande fan de mode et elle adorait créer des pièces avec sa machine à coudre.

Pour raviver ses souvenirs, j'avais eu l'idée d'imprimer des mannequins (cfr. ci-dessus) et de coller différents tissus pour stimuler le langage mais également sa mémoire rétrograde (tissu de même couleur mais matières différentes. Exemple : pour les vêtements gris métallisé, j'avais mis par exemple de l'aluminium).

Cette activité n'est pas des plus extraordinaires mais elle m'a beaucoup servie et j'en suis encore ravie à l'heure actuelle.

Petit conseil : pour une utilisation plus longue dans le temps, je vous conseille de plastifier les feuilles et ensuite de coller les différentes matières.